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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta dello Spirito
Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6, Luca 17: 30 e
Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è stato il culmine di molte altre
profezie Bibliche, e una continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo
Spirito in questo tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle
Scritture, per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi preghiamo che la Parola stampata diventi scritta nei vostri cuori
mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni sforzo per provvedere ad un’accurata e completa
trascrizione e/o traduzione, tuttavia i files audio in inglese restano la migliore
rappresentazione dei sermoni predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni predicati da
William Branham si possono scaricare gratuitamente e stampare in tante
lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che sia copiata
interamente, non modificata, e distribuita gratuitamente.
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Potete accomodarvi un momento se volete. Buonasera, amici. Sono lieto
di essere qui stasera a salutarvi di nuovo nel Nome del nostro adorabile
Signore risorto, che è nella gloria della Sua risurrezione ed Egli è qui con noi
questa sera per benedirci. Sono felice di essere qui e di avere questo
privilegio.

1

Poco fa, mentre eravamo in piedi nella stanza, e aspettavamo di entrare,
mio figlio mi ha detto, quando hanno iniziato a cantare “Only Believe”, si è
guardato intorno e io stavo pregando. Ho alzato lo sguardo e lui mi ha detto:
“Papà, quante volte sei stato chiamato sul palco da questo cantico?” Migliaia
di volte in tutto il mondo ed in tutte le lingue del mondo.

Ho sentito gli indigeni dell'Africa, in circa quindici lingue diverse, che
chiamavano, tutti loro cantavano contemporaneamente “Only Believe”. E
dovevano anche tenerli isolati per via delle guerre tribali. E malgrado tutto,
essi cantavano insieme “Only Believe.” Che meraviglioso...

Ho detto: “Sì, un giorno glorioso, se vado prima che Gesù venga, quando
mi metteranno sotto terra, canteranno 'Only Believe.'” Se lo vedi sul giornale
o qualcos'altro, lo senti alla radio o qualsiasi cosa, se qualcuno te lo dice,
fermati un attimo e pensa a quel canto: “Only Believe.”

Perché credo che un giorno uscirò da lì, sicuro come sarò entrato.

Qualcuno ha detto, non molto tempo fa, mi ha detto: “Fratello Branham,
vorrei parlarti di una polizza assicurativa.” Ora, l'assicurazione va bene. Non
ho niente contro, ma non sottoscrivo a questo genere di assicurazioni.

2

Quindi l'agente sembrava pensare che io fossi un po' fuori di testa. Ma,
forse lo sono, ma mi sono sentito maltrattato, mio padre è stato una volta
da una compagnia di assicurazione. Gli è stata venduta una dotazione
ventennale che doveva ripagare un certo montante alla scadenza. Quando è
arrivata la scadenza, si supponeva che avesse un valore di cinquecento
dollari e lui lo ha interpretato male. Ma alla fine non valeva più di un dollaro e
cinquanta centesimi, in totale.

E non ho mai sottoscritto a nessuna assicurazione. Quindi, vedendo
come il mio vecchio papà aveva dovuto lavorare per questo e poi arrivare a
quel risultato, per mio fratello e per me, mi sono detto....

Un mio amico ha detto: “Beh, Billy, voglio solo venderti qualche
assicurazione.”

Ho detto, “Oh, Wilmer, non ne voglio.” Ho detto, “Ho l'assicurazione.”

“Oh,” ha detto, “È vero?”
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E io: “Sì, ho l'assicurazione.”

E ha detto... Mia moglie mi guardò come se pensasse: “Cosa stai
raccontando?”

E ho detto: “No, sono assicurato.”

Ha detto: “Che assicurazione hai, Billy?”

Ho detto: “Benedetta assicurazione (certezza), Gesù è mio.”

E lui: “Va bene, Billy, ma questo non ti farà entrare nel cimitero.”

Ho detto: “Mi farà uscire. Ecco cosa voglio io. Non mi preoccupa entrare
lì dentro, mi preoccupa uscirne. Quindi preferirei che qualcuno mi portasse
lì... o mi portasse fuori di lì invece di una che mi mettesse lì.

La benedetta certezza di Gesù è mia!

Oh, che anticipo di gloria divina!

Erede di salvezza, acquisto di Dio,

Nato dal Suo Spirito e lavato nel Suo sangue.

Che meraviglia, non è vero?3

Be', stasera ho promesso, per grazia di Dio, che vi avrei fatto uscire
presto. Io... insomma, non predico con gli appunti. Non premedito nulla di ciò
che sto per dire. È solo l'ispirazione. E come lo vedo, vi dico. E se continua
ad arrivare, io continuo a parlare. Per cui non lo so... non so nulla di meglio.

Quindi avrei dovuto avere compassione di quelli che andavano al lavoro,
e cose del genere. Fratelli e sorelle, mi vergogno di trattenervi così a lungo,
e non è mia intenzione. Ma vi voglio bene, e penso che siate un pubblico
fantastico. È un piacere per ogni ministro predicare a un'udienza come quella
che abbiamo avuto qui tutte le sere.

E lo apprezzo. E io non dico quel complimento per... Io sono solo... Lo
dico perché è vero. E se non fosse vero, allora non direi nulla, andrei avanti.
Ma, sì, preferisco darti un bocciolo di rosa adesso piuttosto che una corona
intera dopo la tua morte, vedi. Quindi è meglio farlo subito. È stato un
piacere.

Sono stato un po' nervoso, perché... da quando sono qui e non sono
riuscito a portare il mio soggetto e così via e predicare come avrei dovuto.
Ho iniziato qualcosa. Le mie riunioni sono sempre state molto deboli per molto
tempo. Me ne sono resto conto.

4

Allora ho chiesto al Padre di aiutarmi, e ho visto che nella mia posta  da
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Satana, desidero parlarti. Vedi, tu sei esposto. Il tuo tempo è quasi
finito. E oh, la tua condanna in quel giorno. Io sono qui quale servo di Dio.
Non hai paura di me, ma di Lui.

Ma io Lo rappresento nella Sua morte, sepoltura e risurrezione. Queste
persone Lo rappresentano. Avevi tutti i tuoi demoni legati in queste persone,
e pensavi di poterli tenere a bada, ma sei solo un bluff. Sei spogliato di ogni
privilegio che hai. Non hai alcun diritto legale. Gesù al Calvario ti ha privato di
ogni potere che avevi. Tu non sei altro che un bluff, e non ci stai più
bluffando. Gesù è qui. E tu sei rimproverato. Spirito di dubbio, esci da questo
popolo nel Nome di Gesù Cristo! Lascia questo popolo, esci da questa casa e
che ognuno di loro sia guarito nel Nome di Gesù Cristo!

Se mai lo crederete, lo credete ora. Alzatevi in piedi, lodate e date gloria
a Dio e siate guariti nel Nome del Signore Gesù Cristo.
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millecinquecento lettere al giorno sono scese a appena una quindicina di
lettere al giorno, perché nessuno riusciva a rintracciarmi. Andavo da qualche
parte e aspettavo che il Signore mi dicesse cosa fare, prima di partire. E
allora non era un atto di fede, era soltanto attesa, attesa, attesa.

E il Signore, in qualche modo, mi ha esaminato su questo, così ho deciso
nel mio cuore, che se mi avesse aiutato, avrei fatto diversamente. E non
appena inizi a fare qualcosa per Dio, allora aspettati che tutte le armi
dell'inferno si rivoltino verso di te.

L'altra sera, ho avuto un avvelenamento, e sono quasi sfuggito alla vita.
Sono stato davvero debole e nervoso da quando sono arrivato. Ma il Signore
ha avuto cura di me. Mi sento meglio e sto uscendo da questo. Ho mangiato
del cibo avariato o qualcosa del genere perché mi ha sconvolto. Ho avuto un
avvelenamento, che si è sparso su tutto il corpo.

5

Ho avuto fiducia in Lui ed Egli mi ha aiutato. E desidero la vostra
preghiera in modo che Lui possa continuare... Non che io meriti di vivere, ma
voglio vivere per il Vangelo. Quel momento verrà, ma voglio cercare di fare
tutto il possibile e usare tutta la mia vita per questo, e d'ora in poi, ho già
superato l'età di alcuni fratelli...

Il mio segretario mi chiamò e mi disse: “Billy, non va bene per le
persone.” Disse: “Hai un ministero. Qui, proprio qui sulla mia scrivania,
abbiamo quattrocento grandi città in America che ti stanno chiamando .” E
disse: “Per di più, quasi ogni nazione sotto il cielo sta chiamando. E tu arrivi
di soppiatto, poi vai via, e li giri a questo e a quello, fai degli accordi e li
ignori . Nessuno sa dove trovarti. Sei nella foresta o sei da qualche parte, o
sei andato laggiù.” Qualcosa di questo tipo. Disse: “Perché non ti calmi e vai
avanti?”

6

Quindi ho pregato per questo, e il Signore mi ha fatto capire che quello
era vero. Così Lui cominciò subito, e prego affinché Dio mi aiuti, mi dia forza.
Conto sulle preghiere di tutti voi.

Qui ci sono dei fazzoletti per la preghiera. E questa sera, vorrei darmi alla
predicazione, se posso solo per un po', e portarvi solamente un breve testo,
per farvi conoscere meglio il ministero.

7

Domani mattina ci sarà la colazione degli Uomini d'Affari Cristiani. Penso
che le mogli dei ministri e altri siano invitati; chiunque voglia venire è
invitato. Molt i  d i  voi  fratel l i ,  forse, sono membri  d i  questa bel la
organizzazione degli Uomini d'Affari Cristiani. Sono stati molto gentili con me.
Ho parlato per loro ovunque. E sono stati molto gentili.

Demos Shakarian, il loro presidente, e Miner Arganbright, vicepresidente,
e  molti  altri,  e  Tommy Nicholson  come redattore  del  loro  giornale...  E  sono
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notte, peggiora, ti soffoca. Non era vero? Se è giusto, alza la mano. Va
bene. Ora puoi andare a casa e stare bene. La tua fede tocca il Suo vestito.

Credete con tutto il vostro cuore. Quanti di voi credono, in questa
direzione, qualcuno in questa sezione? Difficile raggiungere il balcone, ma
basta credere.

Vedo una ragazzina seduta lì a testa bassa. Guarda in questa direzione,
tesoro; sei solo una bambina; la bambina con una camicetta rosa. Piange per
quello che è successo. Quella Luce si è appena mossa ed è scesa su di lei.
Era in piedi di fianco a lei.

81

Tesoro, hai un biglietto di preghiera? No, non ne hai? Non hai un biglietto
di preghiera. Va bene, allora non verrai mai chiamata qui. Credi che io sia il
profeta di Dio? Credi che Gesù sia risorto dai morti? È la madre della bambina
che le siede accanto. E tu ci credi, signora? Non è vero, sorella?

Beh, quello per cui siete qui stasera, state pregando per i suoi occhi. È
vero. È vero. È la verità? Certo che lo è. Lascia che ti dica, affinché tu
sappia che sono il profeta di Dio. Le cose sono difficili a casa: poiché tuo
marito non è salvato. Giusto, vero, signora? Non voleva nemmeno che
venissi. Esatto. Non sto leggendo la tua mente. Ma Gesù è risorto dai morti.
Amen. Egli vive; Egli regna.

La signora dietro la signora di colore. Hai un problema di stomaco, vero,
signora? Proprio così. Non sei di questa città. Vieni da una città che si
chiama Albany. Vivi sulla 80esima strada, vero? il tuo numero è 80 e vivi sulla
Prima Strada. Sì, sì.

82

La signora accanto a te è la tua vicina. Esatto. Vive al 64, numero 64,
First Street, Albany. Ha un tumore, non è vero? Voglio dire, Mrs. Busby lì
accanto a te. Credi? Come faccio a conoscerti? Non ti conosco più di quanto
Gesù conosceva Pietro, ma Egli sapeva chi fosse. Va bene.

Marta, anche tu puoi essere guarita, se credi con tutto il cuore. Ti ha
scosso perché ti conosco? Non sono io che ti conosco; è il Padre celeste
che ti conosce. Credi ora con tutto il tuo cuore? Accetti la tua guarigione?

L'intero edificio crede proprio ora? È questa la cosa che fece quando era
qui sulla terra? Allora Egli sta guarendo qui con voi. È Lui. Credete adesso?
Allora credete.

83

Preghiamo. Padre nostro celeste, che tutte le superstizioni lascino
l'uditorio. Il diavolo cerca di tenerli nelle tenebre. Ed essi desiderano
veramente essere la discendenza di Abraham.

Ti chiedo di scacciare questo male, o dammi lo spirito della potenza.



4 www.messagehub.info

sempre felice di poterli aiutare perché è nella linea.

Io stesso, quando ero Battista e venivo da voi gente del Pieno Vangelo,
la prima cosa... Tutte le denominazioni volevano che venissi ad unirmi ai loro
ranghi. Non ho mai voluto, perché se l'avessi fatto, la piccola influenza che
ho, sarebbe andata in una denominazione. Ho cercato di rimanere proprio
nella breccia e dire: “Siamo fratelli, tutti noi; siamo fratelli.”

8

E mi piace vedere un impegno comune di tutte le chiese per il Signore
Gesù Cristo. E ora, il mio motivo è di mantenerlo in quel modo, rimanere nella
breccia, e non aderire a una certa denominazione, solo rimanere nel mezzo.
In questo modo possiamo essere fratelli e non avere sentimenti diversi e dire,
“Beh, adesso, lui è un Presbiteriano, o un Battista, o un Pentecostale.” Sono
solo vostro fratello. È tutto. E così....

Le vostre denominazioni sono belle; sono eccezionali; le amo tutte. Ma
non sono loro a condurvi in paradiso. Cristo è ciò che vi conduce in paradiso,
la vostra fede in Cristo lo farà.

Adesso, su questi fazzoletti: Il più grande ministero che il Signore mi ha
dato è praticamente per la preghiera sui fazzoletti. Oh, potrei trascorrere ore
a parlarne. E ne inviamo migliaia al mese, in tutto il mondo.

9

E sono contento di vedere che voi credete alla Bibbia. Ora, molte
persone versano... molte persone, invece, versano olio su di essi e li ungono.
Va bene. Va bene. Tutto quello che il Signore benedice, lo sostengo. Ma se si
osserva la Scrittura, non è che Paolo li abbia unti. Tolsero dal suo corpo (Atti
19) tessuti e grembiuli.

Io penso che Paolo fosse un fondamentalista. Penso che fosse molto
biblico riguardo ciò che ha fatto. Sapete dove penso che l'abbia preso?
Penso abbia preso questo dalla Scrittura dove Elia, quando la donna
Sunamita venne da lui e lui le chiese del suo bambino. Ed Elia disse a Gehazi
di prendere il suo bastone e di andarlo a poggiare sul bambino. Infatti Elia
sapeva che quello che toccava era benedetto, se la donna avesse creduto
nello stesso modo.

Quindi penso che da lì Paolo prese il suo passaggio delle Scritture per
prendere fazzoletti e grembiuli dal corpo. Questi però sono alcuni fazzoletti
che rappresentano le persone malate.

Prima di continuare, chiediamo al Signore di benedirli per il loro impegno.
Grazie, fratello.
10

Ora, nostro gentile, celeste Padre, è un privilegio stasera, di avere... di
chiamarti Padre, di sapere che il Padre è “proprietà.” Ti amiamo perché ci
possiedi,  e  noi  non  ci  apparteniamo.  Perché  siamo  stati  comprati  a  un
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strumento bianco, e ha una specie di strumento grigio (sì) con un vestito
grigio e sta pregando. È seduta proprio dietro una signora di colore.

Si è spostata in questo momento. Porta degli occhiali. Lei soffre di
attacchi di vertigini. Se è così, signora, alza la mano. Dritto dietro... Esatto.
Tu proprio qui; tu, proprio lì.

Ebbene, non li avrai più, signora. La tua fede Lo ha toccato. Se tu puoi
credere... Erano dovuti a un disturbo nervoso, sorella. Un'ombra era intorno
a te; è sparita. Ora, siate riverenti. Voi siete in presenza di Colui che è vita.

C'è una signora seduta qui con un cappello nero che mi osserva, proprio
qui. Si trova su di lei. Ha l'abito a quadretti e porta gli occhiali. È... Ha dei
problemi con la testa. È affetta da sinusite. Ha un disturbo nervoso. Credi e
lo accetti, credi che Dio ti guarirà e sarai guarita? Lo credi? Con tutto il tuo
cuore? Se è così, puoi riceverla. Amen.

78

Siate in preghiera. Cosa ne pensi, signore? Sembra che tu non possa...
vedo un uomo che mi guarda laggiù, in lacrime, nervoso, lo sto osservando.
Lascia che ti parli un attimo, sei seduto lì in un completo blu.

Ci credi di tutto cuore? Il signore dai capelli bianchi, seduto vicino
all'uomo barbuto. Ci credi di tutto cuore? Sì, mi rivolgo a te. Forse i microfoni
non portano la mia voce. Quando l'unzione mi colpisce, non so quello che
dico.

Ma tu sembri essere sincero e continui a muoverti. Vorrei solo... Sei
proprio in linea con me. Ti voglio parlare un po'. Tu credi che io sia il Suo
servo? Lo credi con tutto il tuo cuore? Ti serve Dio, vuoi che Dio lo faccia, e
vuoi che io... Se potessi rivelare quello che desideri, crederesti con tutto il
tuo cuore che Dio te lo darebbe? Lo faresti? Va bene.

79

Guarda in questa direzione, non guardare tuo fratello, ma guarda a
Cristo. E Lui guarirà i tuoi reumatismi, vero? Hai problemi di reumatismi,
giusto? Sì, signore. Ed hai anche una borsite, nevvero? Esatto. Esatto.

Preghi per qualcun altro, giusto? Sì, sì. È una moglie. Non è qui. Ma ha
avuto un incidente d'auto ed è rimasta ferita. Le sue gambe e il corpo sono
stati feriti e lei è tutta scossa. “Così dice il Signore.” È vero, no? Alza la
mano se è vero. Credi che Lui sia risorto dai morti? Per guarirti, signore, io
non posso, ma è Lui. Egli è il Guaritore. Non sono niente, assolutamente.

Non preoccuparti, piccola mamma, seduta lì; vedo la tua mano alzata.
Non temere. E tu con la tua mano così. Credi. Sai che Dio può guarire il tuo
cuore e farti stare bene? Tu credi in questo? Ci credi? Hai avuto problemi
cardiaci, giusto? La signorina con l'abito blu; ha i capelli pettinati all'indietro.

80

Il tuo cuore era  nervoso,  come  se  fosse  bloccato.  Quando  ti  corichi  la
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prezzo, il prezzo del Sangue del Signore Gesù.

In questo noi crediamo, e Ti ringraziamo per questo paese Cristiano dove
le porte sono ancora aperte, e il Vangelo può essere predicato nella libertà di
parola e di pensiero. E Ti ringraziamo per questo.

Ed ora, questa sera, queste persone hanno il diritto di portare questi
fazzoletti come segno della loro fede. Laggiù, attraverso il paese, forse
qualche vecchio papà in un piccolo appartamento è cieco stasera. Questo
fazzoletto arriverà da lui; qualche madre lo porterà al suo bambino che è
ardente di febbre. Noi non sappiamo dove vanno, Padre, ma Tu sì. E prego
che Tu li benedica. Benedici le persone che li hanno inviati.

E ora, ci viene insegnato nelle Scritture che un giorno, quando Israele fu
messo alle strette... stavano cercando di seguire Dio. La grande Colonna di
Fuoco li condusse verso il fiume. E con il loro capo, Mosè, essi furono
intrappolati: le montagne, il mare e l'esercito del Faraone arrivava,
inseguendoli. Erano bloccati, la natura tremava. Oh, che spettacolo! Ma è in
quell'istante che a Dio piace entrare in scena.

11

Lo scrittore disse: “Egli guardò giù attraverso la Colonna di Fuoco con
occhi infuriati sul Mar Rosso, perché stava tagliando fuori il popolo dalla terra
promessa.” Il mare si spaventò e ritornò indietro, e i figli di Dio passarono
attraverso il suo letto su terra ferma verso la terra promessa.

Dio Padre, questa sera, mentre inviamo questi fazzoletti, è un pegno
della nostra fede nell'opera compiuta da Cristo sul Calvario. Ti ringraziamo
perché abbiamo questa fede e il popolo ha fede.

Ed ora, quando saranno deposti sui corpi malati e raggiungeranno la loro
destinazione, preghiamo che guarderai attraverso il Sangue del Signore Gesù,
e che le malattie nel corpo siano spaventate, quando vedranno questo
segno. Lascia che la gente sia liberata e ancorata nella promessa che Dio ha
fatto nella Sua Parola: “E soprattutto voglio che tu prosperi in salute.”
Concedilo, Padre, per questo motivo li inviamo. Nel Nome del Tuo amato
Figlio, il Signore Gesù, lo chiediamo. Amen.

Nella lettura, questa sera, della Parola benedetta del Signore Gesù...
Amo leggere la Sua Parola. Domenica pomeriggio ho un messaggio speciale,
se Dio me lo consente. Voglio parlare, domenica pomeriggio, all'Accademia
musicale, sul soggetto: “Perché le persone non conservano lo Spirito Santo?”
Vedete, che cosa succede? E perché non Lo ricevono, e quanto tempo
hanno per riceverLo. E domenica pomeriggio invitate coloro che non sono
ancora salvati.

12

Sarà un normale messaggio evangelico per domenica pomeriggio. Poi
domenica sera si chiuderà questa fase della campagna. Credo che  il  fratello
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dove si separavano le due vie. O Dio, Tu sai esattamente come il Padre Te
l'ha mostrato. Tu dicesti: “Le cose che faccio (e nello stesso modo, dallo
stesso Dio, naturalmente), saranno fatte fino alla fine del mondo. Ancora un
po' di tempo e il mondo (l'incredulo), non mi vedrà più, ma voi mi vedrete
poiché Io (pronome personale.)...” Oh, Dio, Tu dicesti: “Sarò con voi fino alla
fine del mondo. Sarò in voi”, facendo le stesse opere, portando avanti il Tuo
ministero.

Tu dicesti: “Io sono la vite; voi siete i tralci. Ora, sottomettetevi e
portate frutto, e io vi purificherò affinché portiate più frutto.”

E, Padre, mi arrendo a Te ora sotto la potente mano dello Spirito Santo,
e chiedo che Tu mi aiuti e mi benedica, affinché possa mostrare la Tua
risurrezione a questo popolo. Ti lodiamo nel Nome di Cristo Gesù, lo
chiediamo. Amen.

Mentre... potete alzare i vostri capi. Voglio che siate riverenti e pregate,
mentre so che la Sua presenza è qui. Ora, voi siete il pubblico, e siete
lontani da me. La ragione per cui dico questo, perché io devo aspettare Lui.
E quando Egli unge, e se Lui vi tocca, allora vi chiedo solo se avete un
desiderio per Dio nel vostro cuore...

76

Se Gesù Cristo è risorto dai morti ed è qui nella Sua potenza, e tu sei là
fuori nel bisogno, come la donna che ha toccato la Sua veste, puoi...?

Ora dici: “Beh, fratello Branham, posso salire a toccarti?” No, non si
tratta di toccare me. Non servirebbe a niente. Ma tu vuoi toccare Lui.

Come Lo si può toccare? La Bibbia dice che Egli è il Sommo Sacerdote,
proprio ora, alla destra del Padre, facendo intercessione. È un Sommo
Sacerdote che può essere toccato dal sentimento delle nostre infermità. È
vero?

Se hai un'infermità, prega e chiedi a Lui, e scopri se Dio non ti darà il
tocco e ti permetterà di toccarLo, se solo credi. [Qualcuno parla in lingue. ]
Siate riverenti. Siate in preghiera. Guardate, vivete, pregate.

Tu per me sei uno sconosciuto. Non so nulla di te. lo sai. Ma adesso,
prega e dì: “Dio (nel tuo cuore, così) non conosco quest'uomo, ed egli non
mi conosce; ma Tu conosci il mio desiderio, e conosci il mio cuore. Ed io
voglio che Tu mi sia misericordioso.” E se lo farai, credo che Lui lo farà. Mi
sto sottomettendo per vedere cosa avrebbe detto, per vedere cosa avrebbe
fatto, per vedere come l'avrebbe fatto. Ciò dipende da Lui. Possa Egli
esaudire la mia preghiera.

77

Ora, vedo la Luce del... che è rimasta qui adesso, e si trova sopra una
signora in preghiera. La signora  seduta  proprio  qui  a  sinistra,  ha  un  piccolo
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Hutchins andrà avanti.

E ora, fratelli ministri, voi che siete qui, e nella vostra... se volete....
Spero di tornare in futuro. Ora, fratello Hutchins: Il motivo per cui sono qui in
questa chiesa è perché quel fratello Hutchins è un mio amico intimo. È da
anni che cerca di convincermi a venire qui. E sono venuto, non perché sto
respingendo qualcun altro, ma solo per amore del fratello Hutchins.

E spero che un giorno, voi miei fratelli, e voi la gente delle chiese, se il
vostro pastore non può essere qui stasera o in qualsiasi momento, date loro
il mio amore e i miei saluti; e fate loro sapere che un giorno spero di tornare
in una grande riunione di unione dove possiamo avere... Queste sono solo le
premesse.

E domenica... Se desiderate, fratelli, annunciatelo nelle vostre chiese
“domenica pomeriggio.” Così, di solito chiudiamo la nostra funzione la
domenica sera, affinché le chiese possano tornare al loro posto, nella grande
campagna.

13

Ma questa domenica pomeriggio, se non avete un programma, portate i
vostri amici peccatori, portateli alla riunione, se volete. Sarei molto felice di
vedervi. Faremo tutto il possibile per condurli a Cristo.

Adesso, e la colazione di domani mattina, venite tutti, perché voglio
presentare agli Uomini d'Affari una breve scenetta che propende verso
l'incontro in Cristo. Voglio che voi...o, Cristo nella riunione, piuttosto... se
potete, venite.

Ora, nel libro di san Matteo e nel versetto 42 del capitolo 12°, desidero
leggerlo come testo.
14

La regina del mezzogiorno risusciterà nel giudizio con questa 
generazione e la condannerà, perché ella venne dagli estremi 
confini della terra per udire la sapienza di Salomone; ed ecco, 
qui c'è uno più grande di Salomone.

Ed il Signore aggiunga la Sua benedizione alla lettura della Sua Parola.
Ora, quanti amano la Parola? L'amate con tutto il vostro cuore? Oh, ecco
dove si radica la nostra fede: nella Parola di Dio. E ora non c'è altro posto
stabile nella fede, un'ancora, se non nella Parola del Signore. Sono così
felice.

Vedete, non può essere... la fede non può trovare un posto di riposo
nelle menti immaginarie delle teologie che l'uomo ha creato. Deve avere il suo
luogo di riposo nella Roccia eterna della Parola di Dio. Lì si àncora, perché Dio
l'ha detto. Egli disse: “I cieli e la terra passeranno, ma la mia Parola non
fallirà mai.” Così possiamo essere certi che la Sua Parola non fallisce mai.
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lo credete! L'unica cosa che potete fare è avere fede in Dio. Egli disse: “Se
tu puoi credere....”

Ora, chiniamoci un attimo. Chiederò all'organista, se vuole signorina, di
suonare dolcemente “Only Believe”, mentre avremo una parola di preghiera.
Voglio che tutti stiano molto tranquilli.

Non lo so. Sto solo chiedendo a Lui. Se adesso avete un bisogno di Dio,
siate il più rispettosi possibile e abbiate fede. E se Egli viene stasera in
questa riunione, dopo questo messaggio... Dovrai rispondere di questo
messaggio; forse non avresti dovuto rispondere se non eri venuto in chiesa
stasera, ma devi farlo adesso. Sarà responsabilità tua. Dovrai lavartene le
mani come fece Pilato, oppure accettarlo.

Io ho parlato. Sono solamente un uomo. Ma ho parlato della Sua Parola.
Ora, Lui è Dio, e confermerà la Sua Parola, essendo Dio.

Ora, Padre celeste, Tu che sai ogni cosa, affinché la Tua Parola possa
compiersi.... Ecco un pubblico che mi è sconosciuto. Io non conosco
nessuno di loro, ma Tu li conosci. E Tu che potevi sederti vicino al pozzo... la
donna Ti venne incontro. Le parlasti per qualche minuto e le dicesti: “Va' a
chiamare tuo marito.”

74

Lei disse: “Non ho un marito.”

E Tu le dicesti: “Ne hai cinque.”

Lei disse: “Signore, io percepisco che Tu sei un profeta; ma noi sappiamo
che quando il Messia verrà (il Messia) farà queste cose. Egli ci mostrerà
queste cose.”

Tu le dicesti: “Io sono Colui che ti parla.” Se questo era il segno del
Messia allora, è il segno del Messia oggi, se è lo stesso ieri, oggi e per
sempre. Noi realizziamo questo, Signore.

Quando il fedele e solido giudeo chiamato Natanaele, Tu gli dicesti chi
era, gli dicesti da dove veniva, e lui disse: “Rabbi, Tu sei il Figlio di Dio. Tu sei
il Re d'Israele.”

Ma gli increduli, molti dei quali molto religiosi, dissero: “Ecco Belzebù. È
un chiaroveggente.”
75

E Tu dicesti: “Chiunque parla contro il Figlio dell'uomo, sarà perdonato;
ma chi parla contro lo Spirito Santo, non gli sarà perdonato, né in questa età
né in quella futura».

Tu dicesti: “Le cose che faccio le farete anche voi.” Tu sai dov'era il
pesce  che  aveva  la  moneta  in  bocca.  Tu  sai  dov'erano  legati  i  due  muli  e
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Ora, stasera parleremo dei doni, ed è per questo scopo che ho preso
questa serata. Voglio spiegare e prendermi il mio tempo, guardare l'orologio e
prendermi il mio tempo e spiegarvi cosa credo siano i doni.

15

Ora, innanzitutto, la Bibbia dice che “i doni e le chiamate sono senza
pentimento.” È qualcosa che Dio, mediante la grazia sovrana, mette nella
Chiesa, sapete. È Dio in persona a farlo. È un'opera e un atto di Dio, e la
preconoscenza predestina queste cose ad avvenire.

Ora, come ho detto, “Dio non vuole che alcuno perisca.” Ma fin dalle
origini Dio sapeva chi sarebbe stato salvato e chi sarebbe perso. La
prescienza lo fa sapere se è il Dio infinito. Perché, certamente non può....
Egli non vuole che alcuno perisca, ma lo sapeva fin dal principio. Conosceva
ogni mosca, ogni pulce, ogni persona che avrebbe mai potuto essere sulla
terra, li conosceva prima della fondazione del mondo, perché Egli è infinito.

Sappiamo che è onnipresente, che è ovunque. Copre tutto lo spazio. È
onnisciente, è saggezza. È onnipotente, è potenza. Ed ecco il genere di Dio
che serviamo. Non si tratta di un idolo pagano. È un Signore Gesù Cristo
vivente e risorto. Lo Spirito Santo, che è lo Spirito di Gesù Signore copre la
terra intera. E può essere dovunque; conosce ogni cosa. Lui ha tutta la
saggezza, tutta la potenza. Che Dio meraviglioso è.

16

Sapere che non è solo qualche trucco. Non è la teologia di qualche
persona. Ma Lui vive con noi, mostra se stesso e mostra che è vivo. Oh, non
dovremmo essere la gente più felice che ci sia sulla terra? I nostri cuori
dovrebbero battere rapidamente.

Viaggiando per il mondo e vedendo le diverse nazioni con i loro dèi, i loro
idoli, ecc. E tutte le loro filosofie, e poi sapere che tutto questo non ha
senso. Nessuno di loro... i loro fondatori sono morti e sepolti. E solo una è in
grado di dimostrare che il loro Leader vive e governa. Ora, ti chiameranno se
dirai loro che hai... che puoi provare gioia. Anch'essi hanno la gioia. Dite che
potete gridare. Dovreste guardarli mentre urlano. E potete dirmi quanto siete
felici. Dovreste vedere quanto sono felici.

17

Ma il nostro Gesù entra in scena e fa quello che faceva quando era qui
prima. Questo conferma che Lui vive. Egli non è morto. È vivo per l'eternità.

E non abbiate paura. Lui è a.... Non importa quante bombe atomiche
hanno, quante bombe all'idrogeno, e quanto parlano di questo e di quello che
succederà. Non abbiate paura. Dio è al volante. Lui sa come manovrare. Lui
sa come finirà. Quindi non abbiamo nulla da temere, ma solo essere un
bambino carino e spensierato, che guarda il Padre ad ogni minuto, e dipende
da Lui per guidarci e condurci a destinazione tramite la Sua grazia.

18

E amandoLo  in  quel  modo,  non  faresti  nulla  per  ferirLo.  Perché,  se  tu
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Perché io Lo vedo muoversi e camminare.

So che Egli è in questo edificio proprio ora. So che la Sua presenza ... o,
“Ovunque due o tre sono riuniti insieme, Io sarò tra loro.”

Non credo che mio figlio abbia distr... Non credo che oggi abbiano
distribuito i biglietti di preghiera. Gli ho detto di non farlo, perché desideravo
predicare. Ma sento che lo Spirito Santo è così vicino in questo momento,
credo che pregheremo per i malati comunque. Credo che lo faremo.

71

Lo visto venire sul palco e voglio chiedergli solo un minuto, di aspettare
un minuto. Non abbiamo bisogno di voi qui per la preghiera... non c'è bisogno
che veniate qui con i biglietti di preghiera. Rimanete dove siete. Credete alla
missione che è stata predicata stasera e al messaggio che è stato
predicato, e vedrete Gesù Cristo muoversi sulla scena.

I biglietti di preghiera non servono in presenza dell'unzione dello Spirito
Santo. Egli è qui per guarire. È qui per offrire qualsiasi cosa. Certamente.
Ascoltate.

Una volta, mentre stavano predicando laggiù, Gesù andò per la Sua
strada dopo la risurrezione. Due persone stavano andando in un'altra località
chiamata Emmaus. Mentre andavano lì, Gesù camminò sulla stessa via e
camminò con loro tutto il giorno. E non Lo riconobbero. Giusto? Non Lo
riconoscevano. Parlava con loro.

72

Molti di voi siete stati in chiesa, e Gesù vi ha aiutato molte volte, ma
non L'avete riconosciuto. Egli vi ha aiutati, vi ha benedetti, vi ha salvati dalla
distretta. E voi non Lo riconoscete.

Poi, quando li portò in una stanza dove poteva riunirsi con loro e
chiudere le porte, fece una cosa un po' diversa da ciò che un uomo poteva
fare. Quando fece la stessa cosa che fece prima della crocifissione, Lo
riconobbero come il Signore. Egli fuggì, scomparve dalla loro vista.

Tornarono a Gerusalemme, i loro cuori leggeri, e dissero: “In verità, il
Signore è risorto.” Se è lo stesso Gesù, Lui è qui stasera, forse farà qualcosa
stasera come faceva quando era qui sulla terra.

Se tu fossi come la donna con il problema d'emorragia o qualunque cosa
tu abbia, se tu potessi guardare e abbandonare il tuo spirito a Lui senza
confusione, senza nemmeno un biglietto di preghiera o la possibilità di
arrivare qui, se solo tu potessi arrenderti a Lui. E se tu puoi abbandonarti a
Lui, e io posso abbandonarmi nelle Sue mani e pregare: “Signore Gesù,
sapendo che dovrò incontrare queste persone nel giudizio, io mi tengo qui,
sulla Tua Parola, e dichiaro che sei risorto dai morti.” Allora vedrai se Lui non
ti chiama. Vedrete se Lui non può parlare proprio come ha sempre parlato. Se

73



8 www.messagehub.info

facessi qualcosa per ferirLo, allora, tutta la notte, le tue lacrime calde
scorrerebbero lungo le tue guance in pentimento. Perché non faresti nulla di
male a mio Padre. Faresti... Non faresti del male al tuo bambino, odieresti
farlo. Non ti piacerebbe ferire i sentimenti di tua moglie o di tuo marito.
Quanto più il tuo Signore e Salvatore, tu, se Lo ami.

Se ami tua moglie, non le farai del male. Se vuoi bene ai tuoi figli, non
vorrai ferirli. E il tuo Padre celeste allora?
19

Così vedi: “Quand'anche parlassi le lingue degli uomini e degli angeli, ma
non ho amore, divento un bronzo risonante o uno squillante cembalo. E se
anche avessi il dono di profezia, intendessi tutti i misteri e tutta la scienza e
avessi tutta la fede da trasportare i monti, ma non ho amore, non sono nulla.
Dove ci sono lingue, esse cesseranno e dove c'è profezia, essa scomparirà.
La conoscenza svanirà, e la profezia fallirà, e tutte queste cose. Ma quando
ciò che è perfetto è venuto, dura per sempre.”

Caro Agnello morente, il tuo prezioso Sangue

Non perderà mai il Suo potere,

Fino a che tutta la Chiesa riscattata di Dio

Sarà salvata, per non peccare più. (Vedete)

Da quando per fede vidi quel torrente

Le Tue piaghe scorrono,

Il mio tema è stato l'Amore redentore,

Lo sarà fino alla morte.

Questo è il mio tema, è l'amore. La legge produce paura. La legge è
negativa; le opere sono negative. Ma l 'amore è posit ivo, vedi? È
assolutamente positivo. Puoi fidarti di chiunque ti ami, non perché ti teme,
ma perché ti ama.

Ed è così che ho fiducia in Lui, perché so che Egli mi ama. È una storia
d'amore, non una storia di paura, e “se” e “se” e “se” e “se”, e se, non c'è
nessun “se” in Esso. Dio l'ha fatto, e questo lo risolve. Ecco perché Lo amo.

Ora, i doni e le chiamate sono senza pentimento. Dio in tutte le epoche
è stato rappresentato sulla terra per mezzo dei suoi profeti, per mezzo dei
suoi re. Si è sempre trattato dello Spirito di Dio. Se stasera potessimo risalire
fino a Giuseppe e dissotterrare quelle pepite e lucidarle. Amo...

20

Sono un simbolista e a me piace riferirmi ai simboli nell'antichità. Non
avendo  una  formazione,  dunque  devo  trovare  dei  simboli,  perché  le
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è una specie di teologia creata dall'uomo.

Le persone che dicono che i giorni dei miracoli sono passati, il loro
argomento è più sottile del brodo fatto dall'ombra di un pollo che è morto di
fame. Non hanno un solo cavillo a cui reggersi, né una Scrittura a cui
reggersi.

68

Ogni uomo che predica contro il peccato, deve riconoscere nella malattia
gli attributi del peccato, deve farlo. Amen. Lo dico dal profondo del cuore.
Non potete affrontare il peccato senza affrontarne gli attributi.

Se un serpente avesse la sua... Se un grosso animale ha le zampe
conficcate nel tuo fianco, non basta tagliargli la zampa. Colpiscilo alla testa;
si occuperà della zampa.

Quando Cristo morì per il peccato, colpì la malattia alla testa e tutto ciò
che aveva con sé, perfino la morte stessa. Non siamo morti, ma siamo vivi.
“Chiunque ascolta le mie parole e crede in Colui che Mi ha inviato, anche se
dovesse morire, vivrà. E chiunque vive e crede in Me, non morrà mai in
eterno.”

Egli ha vinto la morte, l'inferno, la tomba. Paolo disse quando venne alla
tomba: “ O morte, dov'è il tuo dardo? O inferno, dov'è la tua vittoria? Ma
ringraziato sia Dio che ci dà la vittoria per mezzo del Signor nostro Gesù
Cristo.” Egli vive.

Il mondo ha fame, ma il pulpito è debole. Abbiamo i migliori dottori di tutti
i tempi. I nostri ospedali sono i migliori di sempre. Abbiamo i migliori farmaci
con cui abbiamo provato, e abbiamo più malattie di quante ne abbiamo mai
avute. Perché? Abbiamo avuto i peggiori pulpiti, i più deboli che abbiamo mai
avuto, sebbene abbiamo le migliori chiese e gli uomini più istruiti che abbiamo
mai avuto. Ma abbiamo le chiese più deboli che abbiamo mai avuto. Abbiamo
più peccato che mai nel mondo: l'incredulità. Cos'è il peccato se non
l'incredulità?

69

“Colui che non crede è già condannato.” Esatto. Ecco il vostro peccato.
Non fumare, bere; quelli sono gli attributi dell'incredulità. Ma tu sei un
peccatore perché non credi.

Quando Gesù domandò: “Quando verrò sulla terra...” Egli non disse:
“Troverò chiese? Troverò sincerità? Troverò insegnanti? Li troverò predicando
la Bibbia? Li troverò a fare questo?” Disse: “Troverò la fede?”

70

Hai la potenza. Hai bisogno della fede. Posizionalmente sai dove sei in
Cristo, allora arrenditi. Alleluia. Non pensare che io sia pazzo. Se lo sono,
lasciami in pace. Sono più felice così che altrimenti. Giusto. Non sono pazzo.
È  vero.  Mi  sento....  “Io  so  che  il  mio  Redentore  vive.”  Io  so  che  Egli  vive.
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prefigurazioni... se vedo i simboli.... Se stessi guardando nella mia ombra, e
non mi fossi mai visto, vedendo la mia ombra, avrei un'idea del mio aspetto.

E così era l'intero Antico Testamento: un'ombra del Nuovo Testamento
futuro. E se vedo come Dio ha trattato gli uomini là, vedo come Dio tratterà
gli uomini qua. Vedo che ricompensa per aver disobbedito, so cosa ci sarà
qui.

Quindi tutte le cose vecchie erano l'ombra del nuovo che stava per
venire. Quanto amiamo tornare all'Antico Testamento e dissotterrare quei
vecchi frammenti, sapete, disseppellirli, pulirli, guardarli. Ciascuno di loro
indicherà il Calvario, l'opera compiuta. L'intero Antico Testamento indicherà
l'opera compiuta dal Signore Gesù sul Calvario.

Come Giuseppe fu un simbolo perfetto di Cristo. Come Mosè fu un
simbolo di Cristo. Mosè il legislatore, il sacerdote.... Come Giuseppe era il
principe di prosperità: ogni cosa che faceva prosperava. Quando era qui sulla
terra, lo hanno messo in prigione, tutto ha prosperato; lo hanno messo al
posto di Faraone, tutto ha prosperato. Ovunque sia andato, è stato il
principe della prosperità.

21

E quando Egli tornerà nella Sua gloria, il deserto fiorirà come una rosa, e
noi non avremo più deserti; e tutto prospererà nel grande Millennio quando
verrà il Principe della prosperità. Che meraviglia.

Notate come Giuseppe fu amato dal padre, odiato dai suoi fratelli,
venduto per quasi trenta pezzi d'argento, gettato in un pozzo per morire, e
sedette alla destra della più grande città commerciale del mondo. Nessun
uomo poteva arrivare a Faraone se non attraverso Giuseppe.

Gesù fu venduto per trenta monete d'argento dai Suoi fratelli; poi fu
assunto, ed ora siede alla destra di Dio, e nessun uomo può avvicinarsi al
Padre se non per mezzo del Figlio.

Quando Giuseppe usciva, una proclamazione fu firmata, i fattorini
correvano davanti gridando: “In ginocchio; sta arrivando Giuseppe!” Oh, ogni
ginocchio si piegherà ed ogni bocca confesserà il Signore Gesù Cristo. Che tu
lo faccia adesso o le tue opere ti precedano, qualsiasi cosa sia, un giorno
dovrai inginocchiarti al cospetto del Signore Gesù Cristo. Amen.

22

Notate quanto è bello. Come in Mosè, il legislatore, come era sacerdote
e legislatore allo stesso tempo. E come guidava la gente. Era Dio in
Giuseppe, Dio in Mosè.

Guardate Davide quando fu detronizzato e respinto nella sua città, e salì
sul Monte degli Ulivi, e fu respinto dal suo stesso figlio. La sua gente lo
aveva rigettato. E mentre saliva il monte, salì piangendo, guardando indietro
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Quando questi discepoli hanno ricevuto quella potenza, guardatela, essa
si trova solo negli uomini. Oh, pensavano di esserne all'altezza. E se ne
vanno subito dopo qualche giorno e si ritrovano senza potere davanti a un
epilettico. Non erano in grado di scacciare il demonio.

Gesù viene e dice loro: “O generazione infedele. Quanto ancora ti
sopporterò. Portatelo qui.” Oh, fratello, quando si è presentato davanti a
quel vero Gioiello, Egli ha cacciato via il diavolo da lui.

E i discepoli vengono a Lui, e dicono: “Signore, hai ripreso il Tuo potere?”

Non ha mai detto: “Voi non avete potere.”

Hanno detto: “Perché non possiamo farlo?”

Non ha mai detto: “Beh, perché avete perso il vostro potere.”

Egli ha detto: “A causa della vostra incredulità.”

Qualche giorno più tardi, trovarono un uomo che scacciò i diavoli, che
non era un discepolo; e quell'uomo stava facendo il lavoro. A dire il vero
faceva il suo lavoro. Stava scacciando i demoni. Era qui...

66

Gesù aveva detto: “Chiunque vuole.”

Disse: “Sono io.” E se n'è andato. Stava compiendo il suo lavoro. Esatto.

Ed erano gelosi perché non potevano farlo. Ed essi dissero a Gesù:
“Glielo abbiamo proibito.”

“Non glielo proibite, perché nessuno può fare un'opera potente nel nome
mio, e subito dopo dire male di me. Poiché chi non è contro di noi, è per noi.”

Oggi, tra le chiese, non c'è altro che meschineria, gelosia infantile tra le
alte chiese che non si umiliano per ricevere il battesimo dello Spirito Santo e
praticare la guarigione divina e i poteri dello Spirito Santo. Amen. Le cose
stanno così. È vero.

Gesù Cristo, il Figlio di Dio, è risorto dai morti. O è vero o questa Bibbia è
falsa. Io so che è la verità. Egli vive; non è morto.
67

E se non agisce come ha fatto nei giorni passati, quindi non è vivo.
Poiché Lui ha promesso: “Chi crede in me farà anch'egli le opere che Io
faccio; anzi ne farà di più grandi di queste, perché Io vado al Padre.”

Nel mondo coloro che hanno la Bibbia la leggono e dicono: “Voi
insegnanti ce La dimostrate e crederemo che Egli è risorto.” Fino ad allora,
Maometto è esattamente come il resto di loro, Buddha e chiunque altro. Ma
grazie a Dio, Gesù vive. È risorto dai morti. E non è un gioco di prestigio. Non
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verso Gerusalemme, piangendo. Che cosa era? Era lo Spirito di Cristo in lui.

Quando il Figlio di Davide arrivò, circa ottocento anni dopo, si sedette
sulla stessa collina, fu rigettato dai Suoi, pianse su Gerusalemme e disse:
“Gerusalemme, Gerusalemme, quante volte ho voluto raccogliere i tuoi figli
come la gallina raccoglie i suoi pulcini sotto le ali, e voi non avete voluto!”

L'intero Vecchio Testamento, è una prefigurazione del Nuovo Testamento,
le cose che avverranno.

Qualcuno diceva... sono stato in Africa non molto tempo fa, e hanno
un... un modo un po' strano... È una cosa delicata anche in America il
battesimo. Battezzano tre volte. Un gruppo battezza tre volte in avanti.
L'altro battezza tre volte all'indietro. Uno battezza per il Padre, uno per il
Figlio e uno per lo Spirito Santo.

23

E quando fanno questo, non fanno che portare i loro credi in un credo
pagano. Non c'è niente di simile, vedete. E poi, quando... Allora, questo
sconvolge l'ebreo. Egli dice: “Quale di loro è il vostro Dio. È Dio il Padre il
vostro Dio, o è Dio il Figlio, o è Dio lo Spirito Santo?” Chiunque conosca Dio e
conosce la Sua Bibbia, sa che questi tre sono Uno. Non tre dei, manifestati
in tre persone, ma un Dio. In altre parole, per coloro che non capiscono
troppo bene affinché sappiano: sono tre funzioni del medesimo Dio.

Dio il Padre era in una forma di Luce. Nessun uomo poteva toccarLo. Egli
scende, condiscendendo ed entra nel Figlio. Era Dio, il Figlio: lo stesso Dio:
“Mio Padre è in Me; è Lui che fa le opere.”

Dio in Cristo ha riconciliato il mondo a sé. “Io sono venuto da Dio,” disse
Cristo, “e torno a Dio.” Egli lo fece. È Dio continuamente, tre funzioni,
Paternità, Filiazione, la dispensazione dello Spirito Santo. È lo stesso Iddio.

24

Gesù disse: “In quel giorno conoscerete che io sono nel Padre mio, e che
voi siete in Me ed Io in voi.” È Dio in noi, che viene prima in un corpo vergine,
nato da una vergine per fare una via per lo spargimento del Sangue, per
riconciliare a Sé molti fratelli. Dio rappresentato in carne umana... Lo
vedete?

Guardate, questo fu Dio in Davide. Così fu Dio in Giuseppe. Fu Dio in
Daniele. Fu Dio in una certa misura. Fu Dio in una misura. Ma quando entrò in
Cristo, divenne nella pienezza del Suo Essere. In Lui risiedeva la pienezza
della Divinità fisica. Tutto lo Spirito di Dio dimorava in Lui.

25

È così. Ora... e quando Egli si manifesta... uno bisticcerà con un altro.
“Hai parlato in l ingue?” o “Hai profetizzato?” Ecco dove le persone
confondono questi doni, vedete.

Uno dirà: “Perché non fai  questo,  non  L'hai  ricevuto;  o  non  fai  questo,
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dono.

E quando la regina fu pronta a tornare, che disse? Quando diede tutti
quei doni a Salomone, disse: “Le cose che ho sentito erano giuste e perfino
più grandi di quanto io abbia mai sentito.” Ella disse: “Benedetto sia il Dio di
Salomone che gli ha donato tutta questa saggezza e queste cose.”

Gesù, perché lei fece quello, essendo una pagana, e venne, e si
riconciliò con Dio vedendo il dono di Dio funzionare perfettamente,
diventando un credente in Dio, Gesù disse: “Voi gruppo di ipocriti istruiti che
andate in chiesa.” Egli disse: “Ella si leverà nel giorno del giudizio e vi
condannerà, perché essa venne dalle parti più lontane del mondo conosciuto
in quel giorno per vedere la saggezza di Salomone, eppure Io vi dico che un
più grande di Salomone è qui.”

63

E vi dico questa sera, fratello e sorella, che nel giorno del giudizio, la
regina di Sceba condannerà gli Stati Uniti d'America. Condannerà il
cosiddetto mondo Cristiano. Perché Dio può fare qualcosa di miracoloso, e il
cosiddetto chierico si terrà in disparte per non perdere le lodi personali degli
uomini o la dignità delle cose fatte dall'uomo. Loro criticano lo Spirito Santo e
le opere dello Spirito Santo, e lo chiamano fanatismo, e cercano di
scacciarLo. Le parole stesse che il Congresso ha davanti a sé oggi sono di
fermare incontri come questo.

È l'unica cosa che posso dire al riguardo. E lo dico in quanto servo di Dio.
Dico questo: quella è nient'altro che totale gelosia. Proprio così.

Quando Pietro, Giacomo e Giovanni ricevettero il potere, Gesù diede loro
il potere di guarire gli ammalati, di scacciare i demoni, di resuscitare i morti.
Posso mostrarvi dove Dio dona quella potenza alla chiesa. E voi che non
credete alle guarigioni divine o ai miracoli, mostratemi dove l'ha tolta dalla
chiesa. Ma quando lo ricevettero...

64

La chiesa non ha bisogno di potenza oggi. Ha bisogno di fede per
esercitare quella potenza che ha. Avete ricevuto talmente tanto liquido
imbalsamante in voi che i giorni dei miracoli sono passati, in qualche vecchio
obitorio freddo con i ghiaccioli... i ghiaccioli spirituali che penzolano, con
novanta gradi sotto zero... E qualcuno lì dentro con un po' di liquido morto
da 'pompare' in voi per essere sicuro che rimaniate morti.

È diventato un luogo tale che lo Spirito di Dio ne è addolorato, e ogni
chiesa che nega il soprannaturale morirà con la stessa certezza che io sono
dietro questo pulpito. Colui che viene da Dio deve credere che Lui è il
Ricompensatore di coloro che Lo cercano diligentemente. È vivo. Egli è lo
stesso ieri, oggi e per sempre in ogni principio e potenza: Cristo vivente e
non un Cristo morto.

65
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non L'hai ricevuto.” Ora, su questo vi sbagliate. Dio è come un grande
diamante. Ascoltate, così potete capire questo.

Dio è come un grande diamante. E ogni diamante ha una scheggia... il
diamante ha dei punti scheggiati, questo enorme maestro diamante, e
quando è esposto alla luce, da esso scaturiscono grandi raggi di luce.

E quelli sono i messaggeri di Dio, i doni. Tutto questo risale allo stesso
Dio. I doni della guarigione, i doni della predicazione, i doni della profezia,
tutti i doni spirituali del corpo sono semplicemente raggi o riflessi di Dio
stesso.

Vedete quel gran diamante? E così, a uno viene data la conoscenza, a
un altro la sapienza, a un altro i doni della guarigione, a un altro i doni della
profezia, ma tutti dallo stesso Spirito, il grande diamante. E i grandi raggi di
luce che vediamo splendere in questa direzione e splendere in quella
direzione, dichiarano una sola cosa: C'è un Dio che vive e regna. Amen.

26

E fino a quando vedrete queste cose in azione, sappiate che Dio è
ancora lo stesso ieri, oggi e per sempre.

Se potessi uscire... Ho predicato alla chiesa Battista di Milltown, Indiana,
e rientravo a casa di notte. Un tempo c'era un vecchio usignolo seduto lì,
che cantava. Ho notato che in una notte di tempesta, non cantava quanto
in una notte al chiaro di luna. Così ho iniziato a studiare l'usignolo, e ho
scoperto che guarda verso il cielo, e osserva. Finché vede una stella, canta,
perché sa che da qualche parte splende il sole. Oh, che lezione potremmo
imparare.

Fintanto che vedete lo Spirito di Dio operare attraverso uno di questi
piccoli raggi di luce, vi è un Dio che vive e regna. Proprio così. L'usignolo alza
la testa e canta finché non ha voce, quando può vedere una stella, perché
deve guardare la stella per cantare. E non c'è da stupirsi che questo ci porti
gioia. Oh, è una fonte gorgogliante.

Quando ero guardiacaccia in Indiana, avevo l'abitudine di andare a
dissetarmi in un luogo ben preciso, ed era una sorgente, che gorgogliava di
continuo. Pensavo che fosse la sorgente più felice che avessi mai visto in
vita mia. E gorgogliava, gorgogliava, gorgogliava, di continuo.

27

Così un giorno mi sedetti vicino a quella sorgente e dissi: “Vorrei parlare
con te, signora Sorgente. Ogni volta che vengo qui, sei così felice, saltando,
gorgogliando, continuando a fare così.” Dissi: “Forse è perché l'animale, il
cervo viene da te e beve da te, ed è ciò che ti rende felice.”

No, se potesse parlare, direbbe: “No.”

Dissi,  “Beh,  forse  è  perché,  forse,  qualche  altro  animale  è  venuto  a
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Non startene lì a dire: “Non ci credo.”

Vedi dov'è il suo nome stasera? Immortale. Lei è salvata, con la sua
azione (guardate) verso il dono di Dio. Questo è il motivo per cui Marta ha
riportato suo fratello in vita: la sua fede e le sue azioni verso il dono di Dio.
Fu così che la donna ebbe la guarigione del suo sangue. La sua fede nel
dono di Dio.

La Regina di Sceba disse: “Forse questo è sbagliato, ma tutto questo, se
quanto sento è vero, deve essere meraviglioso. Quindi vado.”
60

Avete idea di cosa dovesse fare quella donna? Fu probabilmente almeno
tre mesi nel deserto, una donna, non con una stanza con aria condizionata,
ma seduta su un cammello. Vi rendete conto di quali sacrifici?

Questa notte potremo sentire il dono di Dio e non attraverseremo
nemmeno la strada. Non mi sorprende che si alzi e condanni la sua
generazione. Ma lei voleva sapere. Valeva più di quanto valesse la sua vita.
Non soltanto quello, ma ha preso le ricchezze e i regali da dare in caso
affermativo. Ora, questa piccola donna si mise in viaggio con tutte queste
ricchezze, spezie e talenti d'oro, e tutto, per dare alla causa di Dio, se così
fosse. Non ne aveva idea. Ne aveva appena sentito parlare. Per cui la fede
viene dall'ascoltare. Quindi va all'incontro per scoprirlo. Guardate quanto ha
rischiato.

A quell'epoca i deserti erano pieni di Ismailiti e di ladri. Perché avrebbero
ucciso quella piccola guardia e si sarebbero presi tutto quell'oro. Ma se state
davvero cercando Dio, Dio farà in modo che ci arriviate (vedete, qui ci
siete), se siete sinceri. Lei lo era. Disse: “Voglio vedere di persona.” Ecco
che va sulla piccola carovana, notte dopo notte, giorno dopo giorno, le
difficoltà del deserto, i gemiti del cammello, le lamentele dei servi, il sole
ardente, i raggi diretti di quel sole arabo laggiù; e quel sole in Africa ti
brucerà.

61

Cavalcava una regina, correva ogni rischio. Non le interessava quanto ci
mettesse. Voleva controllare di persona. Oh, se la gente delle nazioni,
quando sentono che Dio ha fatto qualcosa, se solo venissero e fossero
sinceri, e vedessero per se stessi. Lo capite?

Così lei arrivò da Salomone. Non era venuta a trascorrere solo una notte.
Aveva intenzione di portarla a termine. È la maniera giusta. Continua a
seguirlo. Stava andando a provarlo ed esaminarlo.

62

Così fu il suo turno. E quando si presentò di fronte a Salomone, le rivelò
tutto quello che aveva nel cuore. Alleluia! I doni di Dio sono sempre efficaci.
Salomone le raccontò le cose che erano nel suo cuore, secondo la Bibbia, le
disse  ogni  domanda  che  aveva  nel  cuore:  Dio  che  opera  attraverso  il  suo
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bere.”

“No, non è per questo che sto gorgogliando.”

Beh, allora dissi: “Forse tu gorgogli solamente quando io vengo da te, e
questo è ciò che ti fa gorgogliare in quel modo, perché io bevo da te.”

Lei direbbe: “No, non è per questo.”

Io dissi: “Beh, cosa ti fa gorgogliare, signora Sorgente?”

Se potesse parlare, mi direbbe: “Ora, Sig. Branham, non sono io che
gorgoglio; è qualcosa dietro di me che mi spinge e mi fa gorgogliare.”

Credo che sia così per la Chiesa che è nata di nuovo dallo Spirito di Dio.
Non è tanto il gorgogliare; è qualcosa dentro che lo fa gorgogliare:
gorgogliare in Vita Eterna. Fonti di acqua fresca di Vita, che ogni giorno
provengono dall'inesauribile Fonte di Vita, che è Gesù Cristo. E noi siamo
radicati in Lui tramite il battesimo dello Spirito. Amen.

Ora, noi abbiamo lo Spirito tramite questi doni, in parte. Cristo invece
L'aveva nella pienezza. Noi L'abbiamo parzialmente. A uno è data
conoscenza, a un altro è data sapienza.

28

Esistono cinque funzioni nella chiesa: Apostoli o missionari, che sono
uno; sono la stessa cosa; questa parola significa “un inviato.” Apostoli,
profeti, insegnanti, evangelisti e pastori: Dio li posiziona nella chiesa. E se
uno è un apostolo, il profeta non può dire: “Tu non ne fai parte.” O il pastore
all'evangelista e così via. Ma esse sono tutte piccole linee di Dio poste nella
chiesa per il perfezionamento dei santi.

In ogni corpo locale esistono dodici doni spirituali... nove doni spirituali
(in I Corinzi 12)-nove doni spirituali in ogni corpo. Essi funzionano
separatamente, ma tutti procedono dallo stesso Spirito.

Ma Cristo aveva la pienezza. Ora, se vedi un uomo che profetizza; e un
altro, un pastore; un evangelista; un altro, un insegnante, tu non puoi dire
che non ne fai parte, perché si tratta precisamente di uno di quei raggi
provenienti da Dio. Ogni cosa punta direttamente verso Dio, il grande
diamante maestro. Non dimenticatelo.

E ora, se i Metodisti stanno avendo un risveglio e ottengono anime
salvate, e voi siete Battisti, non dite che non hanno luce laggiù, perché sono
una luce proprio come voi. È tutta una luce del grande maestro diamante di
Dio, lo Spirito, lo Spirito Santo, che opera, salva le anime e le prepara alla
venuta del Signore.

29

Adesso, in Cristo risiedeva la pienezza della Divinità corporalmente. In Lui
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Ma ora quando Dio... Dio userà il suo dono.

(Lo riporto al circo). Poi arriva il direttore, dice: “Che succede?”

Io rispondo: “Beh, stavo guardando oltre il recinto.”

Dì: “Sei abbastanza alto, ti sollevo io.” Poi, in quel momento, mi solleva
con le mani alzate e mi afferra per il collo. E poi dice, “Vedi il carnevale che
viene da questa parte, e tutto questo circo; esso sta attraversando questa
parte per andare là fuori.” E io torno indietro.“ Non sono stanco quando mi
riporta giù. Mi ha mostrato tutto, vedete. Non sono stanco. Mi ha sollevato.
Poi esco da quelle visioni, esse non mi affaticano.

Ma quando Voi iniziate ad attrarre, allora siete Voi ad attingere dalla
forza. Vedete cosa intendo? Mi capite adesso?

Ecco cosa fece quella donna. Perché si sentiva debole: la donna
estraeva da Dio le cose che lei voleva da Cristo. Adesso, veloce, arriviamo al
punto.

58

I doni e le chiamate, messi in chiesa, devono magnificare e preparare un
popolo. Adesso sto arrivando al mio messaggio. Ci ho girato intorno, ma solo
cinque minuti ora e il testo. Adesso ascoltami con molta attenzione.

Ai tempi di Salomone, Dio gli fece un dono. E Salomone ebbe un dono
della sapienza. Era intelligente tramite la saggezza di Dio, non tramite la
propria, ma quella di Dio. Chiese questo a Dio e Dio glielo diede.

E ciascun dono di Dio verrà riconosciuto come verità. E chi andava in
giro scopriva di cosa si trattava e ne parlava. Oh, leggete le Cronache nel
capitolo nove, quando arriverete a casa.

E allora, giù a Sceba, la regina, una donna meravigliosa... Ora
ascoltatemi con attenzione. Tutti, forse, vennero da lei e le dissero:
“Dovresti andare in Palestina; il grande Dio che è nei cieli...” Ora, non era...
Era una pagana.

“Ebbene, il grande Dio che è nei cieli ha benedetto l'uomo e gli dona un
dono. Si chiama Salomone. Dovresti vedere la potenza di questo dono del Dio
d'Israele.” Tante persone le raccontano tutto questo... sapete, la fede viene
da cosa? Dall'ascoltare.

59

Tutti vengono. Un viaggiatore venne a Sceba perché ne aveva sentito
parlare. “Oh, siamo venuti dalla Palestina. È fantastico. Dio ha dato un
grande dono lassù.”

Continuò finché la regina non disse: “Sai cosa? Vado a controllare di
persona.” È così che si fa.
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abitava tutto lo Spirito di Dio. “Io e il Padre mio siamo uno” disse Gesù.
Questa è la ragione per cui le persone non potevano capirlo. A volte diceva
qualcosa, poi sembrava che si voltasse e dicesse qualcosa di diverso. Fu Lui
a parlare, poi il Padre a parlare, capite?

Loro erano... e neanche i discepoli potevano capirLo. E all'ultimo
momento dissero: “Ecco, adesso Tu parli apertamente e non usi alcuna
similitudine. Ora conosciamo che sai tutto e non hai bisogno che qualcuno Ti
interroghi;”

Gesù disse: “Credete ora?” Dopo tutto quel tempo, non riuscivano a
capire... Perché? Che a volte diceva questo e poi diceva quello. Erano Lui ed
il Padre a parlare.

Ora, osservate attentamente. Dio che risiede in Cristo, ha utilizzato la
Sua voce per parlare. Gesù disse dei Suoi miracoli: “In verità, in verità vi
dico che il Figlio non può far nulla da se stesso, se non quello che vede fare
dal Padre; le cose infatti che fa il Padre, le fa ugualmente anche il Figlio.”
Non è vero? San Giovanni, 5:19.

30

Allora, Egli non fece niente da Sé stesso. Nessun profeta ha mai fatto
qualcosa, fino a quando Dio non aveva mostrato cosa fare. Che errore fece
Mosè quando uscì senza la visione di Dio e colpì l'egiziano; pensava di liberarli
con le sue mani, perché pensava di avere molta fede e di poterlo fare,
perché era stato chiamato per il lavoro.

Non importa quanto tu sia chiamato per il lavoro, Dio deve essere la
guida, vedi. Ha fallito malgrado tutta la sua educazione e la sua mente
militare e la sua formazione da grande leader egiziano. Ma ha fallito, perché
Dio aveva un piano e noi dobbiamo lavorare in base al piano di Dio. Non
importa cosa facciamo, quanto siamo intelligenti, dobbiamo umiliarci e
lavorare in base al programma di Dio. Amen.

Così egli fallì e Dio dovette trattenerlo altri 40 anni per istruirlo. Quindi
dovette dimenticare sé stesso, e non era lui, ma era Dio.

Notate che spesso la gente fraintende. Devo portare questo per fare un
paragone. E spero che non pensi che si tratti di un confronto carnale,
perché non mi riferisco all'intervento o a qualcosa che faccio o che faresti
tu. Ma questo potrebbe aumentare la tua fede in Gesù risorto dai morti, e nel
fatto che Egli è lo stesso ieri, oggi e per sempre. E si manifesta allo stesso
modo qui nella Sua chiesa come quando era qui sulla terra. Oh, spero che lo
vediate.

31

Ora, guardate, la pienezza abitava in Lui. Era il diamante di per sé.
Notate, Dio volendo utilizzare il Suo dono, parlò al Signore Gesù, al momento
delle difficoltà di Maria e Marta quando Lazzaro si ammalò.
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“Oh, le giraffe?

“Uh-huh.” Oh

“Vedi qualcos'altro, fratello Branham?”

“Beh, non lo so.”

“Guarda di nuovo.”

Salto alto, mi tengo stretto e mi allungo forte.

“Che cosa vedi?”

“Vedo un cammello.” Uff.

“Che altro vedi, fratello Branham?”

Oh, my! Vedete? Ora, questo è quello che stai facendo. Stai attirando.
Avete... Una persona si trova sul palco. Cos'è? Siamo lì. Io mi sto
arrendendo. Il Padre... Vedete, io mi arrendo.

E tu sei seduto là fuori nel pubblico, e stai dicendo: “Dio, lascia che mi
parli. Lascia che mi parli. So che c'è qualcosa che non va in me. Non so cosa
sia, ma so dov'è il mio problema. Se mi parla, ci credo. Io crederò che Tu sei
lo stesso. Se mi conosce, io so che quell'uomo non può conoscermi, allora
credo che si tratta di Te.”

Cosa sta facendo? Sì, la signora seduta qui, ha un così-e-così. Stava
solo pregando per... Ecco, capite?

Ma ora, questo avviene nella riunione. Ma quando sono a casa: Qui ci
sono due ragazzi che hanno formato un gruppo dell'FBI e mi seguono per
vedere se è stato giusto, questi due ragazzi seduti proprio qui. Proprio così.
Chiedete loro cosa è successo. Beh, ci sono più visioni a casa che nelle
riunioni. Dio usa il Suo dono, allora.

56

Ma ora, stando qui, voi usate il Suo dono. Io mi arrendo a Lui e tu sei
colui che lo usa, vedi. Io mi arrendo allo Spirito.

Ecco perché è stata scattata quella foto. Ecco perché è appesa a
Washington, DC, nella sala delle arti religiose, stasera. È stato dimostrato
scientificamente che l'unico essere sovrannaturale era stato fotografato.
Hanno fatto molte cose false, ma c'è un documento dell'FBI in proposito, di
George J. Lacy. Disse: “La luce ha colpito l'obbiettivo.” Ed è qui presente.
Questo è tutto.

E Dio è proprio qui, sapete. E ora la sola cosa, quando so che è vicino,
mi arrendo, e poi voi Lo attirate. Capite cosa voglio dire?
57
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Ora, ricordate, quando Gesù fu interrogato, disse: “Non faccio niente
finché il Padre non mi mostra prima cosa fare”. Ricordatevelo. Adesso, questa
è l'eterna Parola di Dio. E se Gesù diceva una cosa che non era così, allora
non era il Messia. Allora la verità va stabilita.

Poco tempo fa, un uomo ha detto che credeva che il diavolo potesse
guarire, perché è quello che poteva vedere. Ho detto, “Gesù ha detto che
non potrebbe guarire.” Questo lo sistema. “Se satana riuscisse a scacciare
satana, il suo regno sarebbe diviso.” Quindi se Gesù dice che non può
guarire, non può guarire; questo risolve il problema. Bisogna credere alla
Parola eterna di Dio. Qualunque cosa accada, tu credi ancora nella Parola.
Non guardi le circostanze.

32

Cosa sarebbe accaduto se Abraham avesse considerato le circostanze?
Isacco non sarebbe mai esistito. Ma Abraham chiamava le cose che non
erano come se fossero. E se noi siamo la discendenza di Abraham, abbiamo
la stessa fede nella promessa di Dio. Ciò che è contrario alla promessa di Dio,
noi non lo vediamo e lo ignoriamo. Amen.

Fratello, questa è la fede che un tempo fu donata ai santi: credere nella
Parola di Dio indipendentemente dalle circostanze. Non ha niente a che
vedere con quello.

33

Abraham chiamava queste cose... e mentre invecchiava, la promessa
sembrava sempre più distante. Abraham divenne sempre più forte, rendendo
lode a Dio, più di ogni altro miracolo. Quando Dio gli disse che avrebbe avuto
un bambino, immagino abbia preso le spille e i pannolini e abbia preparato
tutto. Ma quando passò il primo mese, non avvenne nulla: “Come ti senti,
Sarah?”

“Nulla di diverso.”

Egli disse: “Gloria a Dio, lo avremo comunque.” Dio lo disse. Questo
risolve il problema. Certo.

Il secondo mese passò, “Come ti senti, Sarah?”

“Nulla di diverso.”

“Gloria, l'avremo comunque.”

Il primo anno passò, nulla di diverso, “Alleluia, lo avremo comunque.”

Dieci anni passarono, “Gloria a Dio, lo avremo comunque.” Invecchiava
sempre di più.

Affermiamo di essere la discendenza di Abraham. Ma se Dio non risponde
sull'istante:  “Beh,  mi  sa  che  non  vale  nulla.”  Discendenti  d'Abraham,
34
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prenderà la tua vita. Perché? Siete voi.

Guardate Lazzaro. Egli non disse mai: “Io mi sono indebolito quando ho
risuscitato Lazzaro.” Ma quando la donna lo sfiorò a causa di un problema di
sangue, divenne debole. Ma quando un uomo resuscitò dalla morte quattro
giorni dopo, Egli non si indebolì. Qual è stato il problema? Dio che si serve del
Suo dono, e una persona che si serve del Dono di Dio. Questo è ciò che lo
fa. Questa è la ragione per cui Egli poteva percepire. È stata la sua fede che
si muoveva e...

53

Esattamente come qui, Gesù era tutto... tutta l'acqua dell'oceano.
Questo dono ne è solo un cucchiaio. Ma se fosse acqua di mare, le stesse
sostanze chimiche presenti nell'oceano sarebbero nel cucchiaio. Capite quello
che voglio dire? Le stesse qualità....

Che cosa fare? Esaltare qualcuno o qualche chiesa? No, signore. È
magnificare Gesù Cristo. Se da ciò esalti qualcos'altro, Dio te ne farà
rispondere nel giorno del giudizio. Non direi che occorre un dono, perché i
doni sono senza pentimento: doni e chiamate.

Beh, ora, notate. Ora, siamo al circo. Forse ero... Siamo tutti insieme;
siamo al carnevale. E forse nessuno di voi vede visioni. Non lo so. Forse tu
sei un'altra parte del corpo, ma siamo tutti un solo grande corpo.

54

Qui siedono tanti pastori, bravi predicatori. Non sono capace di
predicare. Non mi ha chiamato come predicatore. Loro possono insegnare. Io
non sono un insegnante, vedete. Sono stato chiamato per vedere visioni.

Beh, forse adesso voglio presentarlo in modo che capirete. Ecco un
uomo in piedi che è basso, forte. È quello che è. Può sollevare qualcosa di
grande e andarsene con esso. Io sono alto e magro. Non potrei far quello,
vedete. Ma Dio lo ha fatto in quel modo per il Suo lavoro. Mi ha fatto così
per questo lavoro. Ora, stiamo cercando di guardare dietro la cortina del
tempo. Beh, forse è quello che farò. Che cosa dovrei fare? Salterei su e
afferrerei una presa. Ma il piccolo ragazzo, non potrebbe farlo, e io non
potrei sollevare il suo carico. Vedete cosa intendo?

Forse tu predichi, forse sei un pastore, forse sei un insegnante, forse sei
un evangelista. Non vedi visioni. Vedo visioni, ma io non sono nessuno di
loro, vedete. Ma Dio ha posto nella Chiesa tutte queste cose per i l
perfezionamento del corpo. Ora, mi seguite?

Salto in alto, perché sono il più alto. Lo afferro... Ora, qui è sulla
piattaforma. Mi allungo molto forte. Guardo attraverso il buco.
55

“Cosa vedi, fratello Branham?”

“Una giraffa.” Uff. Oh, mi stanco.



15Doni

vergognatevi. Attenetevi alle promesse di Dio. Considerate tutto il resto una
menzogna. Mantenete la promessa di Dio davanti ai vostri occhi. Eccoci qua.

Dopo aver compiuto cento anni, disse di nuovo: “Lo avremo in ogni
caso”. E lo ebbe. Certo, perché era la promessa di Dio. Ecco cosa fa la
progenie di Abraham. E se noi siamo morti in Cristo, prendiamo la
discendenza di Abraham e siamo eredi secondo la promessa. Allora che tipo
di spirito dovrebbe essere in voi?

Ho paura, amici, come ho parlato con il vostro pastore oggi, le chiese
ottengono lo spirito del pastore invece dello Spirito di Dio. Esatto. Non
abbiamo bisogno dello spirito di un altro; non c'è bisogno di questo. Abbiamo
bisogno dello Spirito di Dio. Andate in una chiesa e osservate il modo in cui
agisce il pastore; osservate la congregazione agire allo stesso modo.

Ecco il motivo per cui... Sapete che la Bibbia dice: “Vi darò uno spirito
nuovo e poi vi darò il Mio Spirito.” Molte persone ottengono questo nuovo
spirito solo per cercare di vivere correttamente, e fare ciò che è giusto, e
non ricevono mai lo Spirito Santo, e cercano di agire in base ad Esso. E in
quel modo finiscono nei guai. Proprio così.

35

Il nuovo spirito; è una nuova vita. Non ha niente... Va bene, ma Dio vi
deve dare un nuovo spirito in modo da poter andare d'accordo con il Suo
Spirito. Il vecchio spirito che avevate, non riuscivate nemmeno ad andare
d'accordo con voi stessi, per non parlare dello Spirito di Dio. Così Egli ti dà
uno spirito nuovo. E ci sono persone...

Ecco perché, amici... E io, come evangelista, cerco di rimanere nella
Parola, che tu ottenga lo Spirito della Parola, non basato sulla teologia di
qualche uomo, ma “Così dice il Signore.” Dovrò rispondere in presenza di tutti
voi il giorno del giudizio. Dovete ricevere lo Spirito di Dio.

Lo spirito di Abraham, la discendenza di Abraham, che è lo Spirito Santo,
essendo morti in Cristo, prendiamo la discendenza di Abraham e siamo eredi
secondo la promessa. Abbiamo la medesima fede che aveva Abraham. E
definiamo ogni cosa contraria alla Parola di Dio come se non esistesse. Dio ha
fatto la promessa; io l'accetto; questo lo risolve. Tutto qui.

36

Non importa come mi sento, che aspetto abbia, o qualsiasi altra cosa;
Dio l'ha detto e questo lo risolve. Ecco i figliuoli di Abraham, che sono gli
eredi secondo la promessa.

Ora notate quando Gesù era qui sulla terra, disse: “Non faccio niente
fino a quando il Padre non me lo mostra.” Poteva guardare attraverso il
pubblico, e quando il Padre mostrava qualcuno Egli poteva dire: “Il tuo
problema d'emorragia... Hai toccato il mio vestito, l'emorragia è cessata.”
Poteva fare quelle cose.

37
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“Fratello Branham, come possono succedere cose del genere? Come puoi
dire a quest'uomo...?” Ora, sono le Scritture, tu sai che Gesù fece la stessa
cosa. Non si tratta di me, ma di Lui.

E se non hai la fede per raggiungerlo e ottenerlo, non potrà mai
accadere. È la vostra fede. Se mai otterrete qualcosa da Dio, non avverrà
mai per mezzo di un predicatore o di un sacerdote. Essa avverrà mediante la
vostra fede individuale nell'opera compiuta di Gesù Cristo sul Calvario.

La guarigione divina non consiste nel toccare un totem, o dell'olio, o
qualsiasi altra cosa. Si tratta di una fede sovrana nell'opera finita del Signore
Gesù Cristo. Certo, è Cristo. È tutto finito. È la tua fede.

Dio dona le cose dopo la predicazione della Sua Parola, inviando
predicatori. Lui mette dei doni. Non vuole che alcuno muoia. Egli vuole che tu
prosperi. Ti vuole in salute. È morto per questo e vuole mostrartelo. Fa tutto
il possibile, persino apparendo Se Stesso, per dimostrarvelo. Eppure le
persone si siedono e dicono: “Beh, è telepatia mentale. È solo lettura
mentale. È del diavolo.”

51

E gli ebrei fecero lo stesso. Dopo averlo visto, dicevano... La donna al
pozzo, le raccontò i suoi peccati... o il peccato che stava commettendo.

Quando disse a Filippo che aveva visto Natanaele sotto l'albero, prima
che venisse lì. L'ebreo disse: “È Beelzebub.”

Gesù disse: “Io vi perdonerò, ma quando lo Spirito Santo verrà e farà
questo, voi dite una parola contro questo, non sarete mai perdonati.” Egli
profetizzò che lo Spirito Santo sarebbe venuto, perché dopo essere risorto
dai morti, lo stesso Gesù è qui sotto forma di Spirito Santo.

“Quello che faccio Io, lo farete voi. Sarò con voi e in voi fino alla fine del
mondo.” Dio in te. La tua fede guarda a Lui. E Lui ha doni e così via nella
Chiesa che contattano questo. Ecco perché a volte mi devono portare
quando lascio il palco.

52

Non io, capite? Si tratta della parte fisica. È una parte che fai tu. Dio ci
mostra un dono e ci mostra solo dove andare. Dice: “Vai...” Per esempio qui,
non tanto tempo fa a Denver. Avete letto sul giornale: “Cose misteriose
accadono in strada.” Ero laggiù. Ecco come sono andate le cose.

Nessuno lo sapeva. Mi ha solo detto di andarci, in molti luoghi. I miei
seguaci e quant'altro sanno. Lui mi dirà di andare da qualche parte, stare per
strada per un certo tempo; qualcosa accadrà. Questo è ciò che accadrà.
Nessuno sa da dove proviene, quello che pensa. Nessuno lo sa. Io vado e
faccio quello che Egli mi dice di fare.

Beh, la cosa non mi disturba. Ma proprio qui, sul palco, una sola visione
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Qualcuno stava davanti a Lui e veniva da Lui, ed Egli diceva: “Tu sei un
brav'uomo. Tu sei un uomo onesto.”

“Come fai a conoscermi, Rabbi?”

“Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto l'albero, ti ho visto
pregare.”

Allo stesso capitolo, venne Pietro, si avvicinò a Lui, Egli disse: “Il tuo
nome è Simone.” Disse: “Tu sei il figlio di Giona.” Egli disse: “Io ti dò un nuovo
nome, e ti chiamerò Pietro.” Come faceva a conoscerlo, da dove veniva, chi
era? Il Padre Glielo aveva mostrato. Egli lo disse. Tutto quello che faceva, il
Padre Glielo mostrava.

Ora, quando Dio stava per utilizzare il Suo dono, sapeva dove si trovava.
Cristo era il dono di Dio. Ora, sto parlando di Gesù, del corpo, del Figlio, ora.
E quando volle usare il Suo dono, Lo allontanò da Lazzaro. Mandarono a dire:
“Vieni a pregare per Lazzaro.” Un popolo che aveva lasciato la propria grande
chiesa ortodossa per seguire, quello che dicevano fosse, un fanatico, un
'santo rotolante'. È esattamente ciò che fu chiamato.
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E tutti i primi Cristiani furono considerati eretici. È un “pazzo”, vedete.
Tutti furono chiamati così, e lasciarono la chiesa per seguirLo. Ed Egli visse
con loro.

Allora, quando Lo chiamarono a pregare per il Suo amato che era malato
a morte, si rifiutò di venire. Che fareste al vostro pastore? . “Oh, mi unirò ai
Metodisti, ecco cosa farò. Se i Metodisti fanno lo stesso, tornerò dai
Presbiteriani.” Questa è la ragione...

Se avete un brav'uomo di Dio e lui è il servo di Dio, rimanete con lui. Ma
se non è un servo di Dio, sbarazzatevi di lui, cercate qualcuno che lo sia.
Non c'è altro modo. E abbiate fede nel vostro pastore. Questo è vero. Allora
vedrete che i miracoli di Dio avverranno se avete fede in Lui. Ma Lui può
aiutarvi soltanto se vi fidate di Lui per credere.

Lazzaro era in fin di vita. Chiamarono di nuovo Gesù ma Lui andò avanti.
Perché? Sapeva ciò che sarebbe accaduto. Poi, prima che il compimento dei
giorni che il Padre Gli aveva mostrato arrivò, disse: “Non faccio niente finché
non mi mostra”.... Poi, quando vide che i giorni erano compiuti, si voltò e
disse ai Suoi discepoli: “Il nostro amico Lazzaro dorme.”

39

Beh, pensavano che stesse riposando, e dissero: “Bene, sta meglio.”

Disse... Egli disse nella loro lingua: “È morto. E per il vostro bene, sono
felice di non esserci stato.” Perché L'avrebbero convinto a pregare per lui e a
fare la cosa stessa che Dio gli aveva detto di non fare. Vedete?
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faceva uso del Suo dono. Ma una piccola donna subito dopo ... o, prima
ancora, voleva utilizzare il dono di Dio. Così si alzò e disse: “Io credo che sia
divinità. Io credo in quello che Egli dice. È il Figlio di Dio.” Allora lei disse: “Ho
questo problema di sangue da molti anni.” Circa diciotto anni, penso che le
Scritture dicono - No, mi sbaglio su questo - dodici anni, ha avuto questo
problema di sangue per dodici anni. I medici avevano fallito.

I critici stavano aspettando, e i pastori e i diaconi si alzarono quella
mattina. Ed ecco la donna che entra furtivamente. “Hai intenzione di fare la
'santa rotolante'? Perché, torni su?” Li mise tutti da parte. Il suo cuore era
focalizzato sull'incontro con Gesù.

Così, spazzando via tutto quello che era contrario, arrivò dov'era Lui.
Toccò le Sue vesti poi si voltò e tornò indietro. Gesù si fermò e disse: “Chi mi
ha toccato?” Egli disse: “Non so chi mi abbia toccato.” Che cos'era?

Dio non Gli aveva mostrato nulla. Giusto. Ma la fede della donna aveva
toccato quel Dono. Disse....

Ma Pietro lo rimproverò dicendo: “Tutti Ti toccano.”49

Lui disse: “Ma io mi sono indebolito. La virtù se n'è andata, qualcuno mi
ha toccato.”

Si guardò intorno, per vedere da dove provenisse quella debolezza, un
flusso di spirito Gli mostrò precisamente la piccola donna dove era seduta.
Alleluia! “La tua fede ti ha salvata.”

Adesso, per te che non credi nella guarigione divina, la parola greca
usata è “sozo”, “salvato, salvato fisicamente.” Esattamente la stessa cosa
ogni  vo l ta,  la  s tessa cosa v iene t radotta,  “sozo”,  f i s icamente e
spiritualmente. È stata salvata dall'emorragia. “La tua fede ti ha salvata.”

Che cosa era? La donna, con la sua fede, aveva contattato Dio
mediante il Figlio di Dio ed aveva tratto dal Figlio di Dio il suo desiderio. È
stata una donna ad usare il dono di Dio.

Sul palco quando Dio dà solennemente una visione... Ora, hai detto che
in quel caso, Egli ha detto: “sono diventato debole.” Ma quanto maggiore era
un miracolo quando Dio usava il Suo dono? Eccolo qui. È come....

Quando eravamo ragazzi, andavamo al carnevale... o al circo, era quello.
E diciamo, per esempio, che ero un po' più alto di te. E c'è un buco qui
sopra; potremmo sbirciare attraverso di esso. Non riuscivi a vedere nulla,
eppure eri più forte di me. Dio ci ha fatti diversi.

50

Forse posso stare sulla punta dei piedi, afferrare la parte superiore del
recinto e tirarla molto forte. Devo rispondere ad alcune domande che mi fai.
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Dio disse: “Aspettate qui, per ora, finché non sarà morto e sepolto per
quattro giorni. E poi tornerò e lo risusciterò dai morti.” E Gesù dovette
lasciare e obbedire al Padre. Ora, credete voi questo? La Bibbia diceva....
Disse che non aveva fatto nulla fino a quando il Padre non Glielo mostrò, ed
è quello che stava facendo. Vedete?

Poi vide, dopo che i giorni furono trascorsi, sapeva che se fosse rimasto
lì, avrebbero continuato a dire: “Oh, Gesù, vuoi dire che lascerai morire così
il tuo amico? I dottori l'hanno abbandonato.” Secondo gli storici, morì di
emorragia polmonare e così via. Per cui se è morto... “Permetterai che il tuo
amico muoia? E dici che non pregherai neanche per lui?”

40

“No, non pregherò per lui”.

Disse: “Sono felice per voi, perché non c'ero, ma vado a svegliarlo.”

Guardalo venire alla tomba. Giunto al sepolcro, disse: “Padre, Ti
ringrazio, mi hai già ascoltato. Ma lo dico per coloro che sono in attesa.”
Sapeva ciò che sarebbe accaduto. Lui e il Padre ne avevano discusso; Egli
l'aveva mostrato a Lui, poiché aveva detto che non avrebbe fatto nulla fino
a che il Padre non Glielo avesse mostrato.

Egli disse: “Prego soltanto per un esempio; per coloro che sono in piedi,
lo dico.” Poi Lui disse: “Lazzaro, vieni fuori!” L'uomo che era morto da quattro
giorni ritornò in vita e si alzò in piedi. Amen.

Una donna mi disse poco tempo fa (qualche anno o due), disse:
“Reverendo Branham,” disse, “lei si vanta troppo di Gesù.”
41

Io dissi: “ O No. No, no, no!”

E lei: “Certo che sì.” Disse: “Si vanta troppo di Gesù.” Disse, “Vuole fare
di Lui un dio.”

Dissi: “Era Divino.”

Lei disse: “Se le dimostrassi che non era altro che un uomo, secondo la
Bibbia, ci crederebbe?”

Risposi: “Se la Bibbia lo dice.”

Beh, mi disse: “Ve lo dimostrerò.” Lei disse: “Nel capitolo 11 di San
Giovanni quando scese alla tomba di Lazzaro, la Bibbia disse: 'Egli pianse.'”

Oh, e io: “Che c'entra con questo?”

Perché diceva: “Non può essere una divinità e piangere.”

Dissi: “Non riesce a vedere chi era. Egli era al tempo stesso Dio e Uomo.”
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finché diecimila diavoli del mare giurarono di annegarLo. E quella vecchia
barca come un tappo di bottiglia là fuori sul mare, il diavolo disse: “E nelle
nostre mani ora!”

Il timone si ruppe, le vele caddero ed i remi si allontanarono. E Lo
svegliarono. Era un uomo addormentato. Quando però mise piede sul bordo
della barca, alzò gli occhi e disse: “Calmatevi!” e i venti e le onde Gli
obbedirono, Egli era più di un uomo che parlava. Era Dio che parlava tramite
Suo Figlio. Egli era divinità.

Quando morì al Calvario, chiedendo misericordia, era un uomo che
chiedeva aiuto. Ma la mattina di Pasqua, quando i sigilli della morte e della
tomba furono rotti, Egli si alzò; Egli dimostrò di essere Dio.

47

Non c'è da meravigliarsi che la gente dica:

Vivente, mi ha amato; e morendo, mi ha salvato;

Sepolto, ha portato via i miei peccati;

Risuscitando, ha giustificato, liberamente per sempre;

Un giorno verrà, oh, giorno glorioso.

Ogni uomo o donna che contavano in questo mondo furono uomini e
donne che credevano che Egli fosse divino. Certamente. Chiedete al poeta;
chiedete al profeta; chiedete ad Abraham Lincoln; chiedete a George
Washington; chiedete alla vecchia, cieca Fanny Crosby, “Cosa vuol dire Lui
per te?”

Lei disse:

Non passare oltre, dolce Salvatore,

Ascolta il mio umile grido;

Mentre altri Tu chiami,

Non passarmi accanto.

Tu, la corrente di tutto il mio conforto

Più che la vita per me.

Chi ho io sulla terra oltre a Te?

Chi altro nel cielo se non Te? Amen.

EccoLo. È divinità. Lui è l'Emmanuele, Dio nella persona di Suo Figlio. Dio
poteva  usare  il  Suo  dono.  Non  si  lamentava  di  essere  debole  quando  Dio
48
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Quello era un uomo che piangeva. Ma quando arrivò vicino alla tomba,
raddrizzò la sua piccola figura, era l'unico uomo in grado di dire: “Io sono la
risurrezione e la vita. Chi crede in me, nonostante fosse morto, vivrà ancora.
E chiunque vive e crede in me non morirà mai.” Disse questo a Marta. “Credi
tu questo?”

Lei disse: “Sì, Signore, io credo che Tu sei il Figlio di Dio che doveva
venire nel mondo.” Pensate a questo esempio. Avrebbe avuto il diritto di
rimproverarLo. Ma quando ha sentito....

Ora, Marta era un po' dilatoria, ma dimostrò di cosa era fatta. Corse
direttamente a Lui, passò tutti i critici, e scappò, cadendo davanti a Lui.
Ora, se fossimo stati noi oggi, avremmo detto: “Pastore, vorrei dirle una
cosa. Perché ci ha lasciati in queste condizioni? Il mio povero fratello è morto
quattro giorni fa!” Vedete, è per questo che Dio non può fare niente
attraverso persone istruite, sapientone, vedete. Oh, avete già immaginato
tutto e sapete come dovrebbero andare le cose.

42

Ma Marta sapeva soltanto correre verso di Lui. Guardate. Ella cadde ai
Suoi piedi e disse: “Signore...” Ecco cos'era Lui, “Signore...” Amen. Penso di
aver già letto della donna Sunamita, quando si recò dal profeta; sapeva che
Dio era in quel profeta. Se mai riuscirà a raggiungere il profeta, scoprirà
perché suo figlio è morto.

Ecco perché disse che quando raggiunse il profeta... Disse: “Dio me lo ha
nascosto. Non so quale sia la sua preoccupazione.” Disse: “Va tutto bene per
te, per tuo marito e per il bambino?”

La donna disse: “Va tutto bene.” Amen. Mi piace. Ha colto nel segno.
Amen.

Marta disse: “Signore, se Tu fossi stato qui, mio fratello non sarebbe
morto.”
43

Egli disse: “Tuo fratello risorgerà.”

Lei disse: “Sì, Signore. So che si rialzerà nell'ultimo giorno.” Era un bravo
ragazzo. Gli ebrei credevano nella resurrezione generale dell'ultimo giorno,
soprattutto i farisei. Lei disse: “So che lui risorgerà negli ultimi giorni.”

Egli disse: “Io sono la Risurrezione e la Vita. Chi crede in Me, anche se
fosse morto, vivrà ancora.”

Lei  disse: “So che qualunque cosa...  è morto, è sepolto. È in
decomposizione nella fossa. Puzza adesso.” Ma disse: “So che persino
adesso, qualsiasi cosa Tu chieda a Dio, Dio te la darà.”

Oh!  Qualcosa  deve  succedere.  “Anche  adesso,  Signore,  anche  ora,44
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sebbene sia morto, benché sia nella tomba, benché maleodorante. Ma so che
Tu sei esattamente quello che hai detto di essere.” C'è un'anima penitente
davanti al Creatore. Le ruote si incontrano. Qualcosa deve accadere. La
fede nella Parola si incontra. “Anche ora, Signore, qualsiasi cosa chiedi a Dio,
Dio Te la darà.”

Forse sei stato in ospedale. Forse il dottore dice che stai per morire. “Ma
anche ora, Signore....” Puoi parlare con Lui, Egli è seduto alla destra di Dio
facendo intercessioni sulla tua confessione. “Il dottore ha detto che sto per
morire, ma anche ora, Signore, qualsiasi cosa chiedi a Dio, Dio te la darà.”

Tu dici: “Mi dicono che non vedrò mai più. Sono cieco. Ma anche adesso,
Signore, qualunque cosa chiedi a Dio, Dio te la darà. Egli è il Sommo
Sacerdote della tua confessione, assiso alla destra di Dio, facendo
intercessione su ciò che tu professi.

E tu hai il diritto di professare ogni benedizione redentrice per la quale
Egli morì. “Ma Egli è stato trafitto per le nostre trasgressioni, schiacciato per
le nostre iniquità; il castigo per cui abbiamo la pace è su di Lui, e per le Sue
lividure noi siamo stati guariti.”

“Anche adesso, Signore, non m'importa ciò che dice il dottore, ciò che
dice la scienza. Ma anche ora, Signore, tutto quello che chiedi a Dio, Dio te
lo darà.” Ci credete? Anche adesso, Signore, qualsiasi cosa Tu gli chieda, Lui
la farà. Qualcosa deve succedere.

Un cuore colmo di fede alzava gli occhi. Quella bella ragazza con le
lacrime che rotolavano giù per le guance, mescolate ai suoi capelli, disse:
“Anche ora, Signore, qualsiasi cosa Tu chieda a Dio, Dio Te la darà.”
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Disse: “Dove l'avete sepolto?” Amen.

Scese verso la tomba, piangendo. Esatto. Era un uomo quando
piangeva. Ma quando parlò a un uomo morto quattro giorni prima... La sua
anima aveva viaggiato per quattro giorni. Non so dove fosse, e nemmeno
voi. Ma dovunque si trovasse, la corruzione conobbe il suo Creatore e l'anima
conobbe il suo Creatore. Un uomo morto per quattro giorni, si era alzato ed
era tornato in vita; era più di un uomo. Fu il Dio divino del cielo che parlò per
mezzo del Figlio suo.

Era un uomo quando scese dalla montagna, affamato, osservando un
albero per trovare del cibo. Era un uomo affamato. Ma quando prese cinque
biscotti e due pesci e diede da mangiare a cinquemila persone, era più di un
uomo. Fu Dio a parlare tramite quell'Uomo. Fu il Diamante maestro.
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Era un uomo quando giaceva sulla barca quella notte. La virtù della
guarigione  Lo  aveva  abbandonato  e  aveva  predicato  per  tutto  il  giorno,


